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Na ja, ist nicht jeglicher Wintertransfer irgendwie Wundertüte? Ausser natürlich es würde sich
dabei um Messi, Ronaldo, Neymar und ähnliche Kaliber handeln. In unseren preislichen Gefilden
muss man halt das nehmen, was auf den Bundesliga-Ersatzbänken der Hinrunde irgendwie
versauert ist. Trotzdem: wer es in Vereine wie Leipzig oder Wolfsburg geschafft hat, sollte doch
zumindest für die 2. Liga brauchbar sein. Aber natürlich muss man erstmal abwarten, ob es
dann auch passt oder nicht.

Der Unterschied zum Vorgängersonnenkönigsmanager ist aber ein anderer und der ist für mich
bei Bornemann entscheidend: Es wurde der Kader nun gezielt da ergänzt, wo es vonnöten war.
Damit wurden Lücken geschlossen (z. B. die durch den Weggang von Teuchert entstandene)
oder Alternativen zum bisherigen Personal aufgebaut. Es wurde zumindest versucht, etwas zu
verbessern und nicht wie unter Bader wahllos Spieler verpflichtet, von deren Art wir schon fünf
im Kader hatten. Also für mich leistet Bornemann - auch in Absprache mit dem Finanzvorstand
und natürlich dem Trainer - hier deutlich bessere Arbeit.
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